

新嘗祭抜穂式が執り行われました

11月に皇居で行われた「新嘗祭」に献上した米と粟を収穫する抜穂式が10月6日(金)に執り行われました。抜穂式が行われたのは6月上旬にお田植・播種をした2つの献穀園で、式典には町内の生産者を代表して米を献穀した西川峰男さん、粟を献穀した山本昇さんをはじめ農協や役場、地元などから関係者が出席しました。

今年には梅雨明け後の干ばつと連日の猛暑により厳しい栽培環境となりましたが、西川さんと山本さんが心を込めて栽培管理に努めて立派に実り、収穫を迎えることができました。精米1升・精粟5合を献上するため、丁寧に乾燥調整や選別が行われ、精米については愛媛県の育成品種である『ひめの凜』を献上する品種として初めて選定し、関係者一同大きな期待を寄せての献上となりました。

抜穂式を終えて西川さんは、「ひめの凜は病気に弱く栽培の難しい品種ですが、無事に収穫することができてホッとしています。気を引き締めて最後の仕上げを行い献上

します」と話しました。山本さんは「強風により倒伏しないようソルゴーという作物で防風対策をするなど工夫しながら管理に努めました。初めて粟を栽培したため不安と連日の猛暑で気を抜けない状況でしたが、抜穂式を迎えることができ一安心です」と、お2人とも穏やかな笑顔を見せました。



愛媛CATV動画



今月の表紙写真

◀移動中の下永の岡の牛鬼を撮影した一枚。牛鬼の背中には子どもたちが乗り、楽しそうな声が聞こえてくるようです。(撮影：愛南フォトクラブ 宮崎茂さん)
【秋祭り関連の記事はP10に記載】



令和5年12月号 - 目次(主な内容) -

- | | |
|-------------------------------------|---|
| P2 TOWNニュースピックアップ、目次 | P26 食育通信 |
| P3 TOWNニュース | P27 今月の笑顔、子育てサポート |
| P6 特集 閉校する小中学校「最後の運動会」開催 | ・「はまゆう乳幼児保育所 すみれ組(1・2歳児)」 |
| P8 特集 ねんりんピック愛媛のえひめ2023
将棋交流大会開催 | P28 暮らしカレンダー |
| P10 特集 町内秋祭り開催 | ・行事予定、各種相談、健(検)診ほか |
| P12 特集 「先進的海洋センター整備事業」企画提案紹介 | P30 あいなん音故地新(kikuさん)、
本日!海日和!!(西尾知照さん) |
| P14 マチャクパ便り | P31 愛南文芸(俳句・川柳・短歌)、出生・お悔やみ |
| P19 あいなん掲示板(役場以外の機関からのお知らせ) | P32 私と写真 好岡記志夫さん |
| P22 文化・スポーツ 郡中学校新人総合体育大会 など | |